

# Reisebericht Oktober 2011

Während meiner Tätigkeit als Reisebegleiterin in Sri Lanka hatte ich die Möglichkeit unseren Kindergarten in Moratuwa zu besuchen.

Erstmals kommen einige Kinder aus unserem Kindergarten in die Schule.

Für einen guten Start in die Schule bekamen sie von uns neue Schultaschen geschenkt.

Ich organisierte eine kleine Feier zur Verabschiedung der „Schulkinder“ und Begrüßung der „Neuen“ mit ihren Müttern.

In Matale besprach ich mit dem Architekten den weiteren Plan zum Bau unseres neuen Kindergartens in Matale.

Voraussichtlich wird im Frühjahr 2012 die Grundsteinlegung erfolgen.

Mali Weidner



Unsere Schulkinder



Die Neuzugänge mit ihren Müttern